

5. April 2021

Wo ist die Grenze

Meine Kinder, wie weit lassen sich die weltlich-orientierten Menschen noch schikanieren, einschüchtern, einsperren und ihrer, von Mir gegebenen Rechte, berauben? Es sind mittlerweile zwei große Gruppierungen entstanden. Diejenigen, die es sich nicht gefallen lassen und die andere Gruppe der Menschen, die die Lügengeschichten in den öffentlichen Medien glauben und dem folgen. Es sieht momentan so aus, dass es in eurem Land noch intensiver werden kann – oder es zum Knall kommt. Beide Varianten sind im Augenblick möglich. Das Resonanzgesetz macht auch nicht vor Politikern und anderen Menschen in mächtigen Positionen halt, nur sind diese durch die andere Seite geschützt und dadurch kann die Resonanz zum Teil erst später kommen. Bleibt bitte weiterhin in der Ruhe, Meine Kinder, das ist das Allerwichtigste und so könnt ihr weiterhin eure freiwilligen guten Taten leisten, die so immens wichtig sind. Amen.